

Judo pour les CPC

Mardi 21 juin, jour de l'été, nous sommes allés au gymnase de la Milliaire à Thionville, pour un tournoi de judo.

Sur le tatami, nous nous sommes échauffés. La Maîtresse Mme ALTMANN a fait des équipes puis il y a eu 6 épreuves de "combat " entre les 3 classes de CP de notre école.

Elsa, Maël, Lana, Achille et Alessia ont gagné le tournoi.

Grâce à Elsa, l'équipe n'a perdu aucun combat du le tournoi: Lors d'un score à égalité, notre judokate a réussi à maintenir son adversaire au sol pendant 10 secondes.

C'était fabuleux et très amical. Article rédigé par Alessia , élève de Cpc



